

KABAR TERBARU

Polresta Bandara Soekarno-Hatta Gelar Sambang Bhabinkamtibmas untuk Warga di Area Perimeter Utara

Sopiyan Hadi - TANGERANG.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 19, 2024 - 16:13



TANGERANG- Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah sekitar bandara, Polresta Bandara Soekarno-Hatta melalui Satuan Pembinaan Masyarakat (Satbinmas) menggelar kegiatan sambang Bhabinkamtibmas di area perimeter utara Bandara Soekarno-Hatta. Kegiatan ini dipimpin oleh Kanit Bintibsos IPTU Sunarno, bersama dengan Kanit

Binpolmas IPDA Mujiya, Kanit Bhabinkamtibmas IPDA Ayo Suparyo, Bhabinkamtibmas Terminal 3 AIPDA Fajar, dan Brigpol Pandu dari Satbinmas.

Kegiatan yang dilaksanakan pada Sabtu, 19 Oktober 2024, pukul 13.00 WIB ini bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan warga di sekitar area Kampung Belimbing, Kelurahan Benda, sekaligus memberikan sosialisasi mengenai pentingnya menjaga ketertiban di wilayah tersebut.

Beberapa poin utama yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. Pencegahan tawuran antar warga maupun pelajar yang kerap terjadi di area pinggir perimeter utara Bandara Soekarno-Hatta.
2. Larangan bermain layang-layang dan melakukan pembakaran sampah yang dapat membahayakan keselamatan penerbangan.
3. Antisipasi kejahatan jalanan, seperti begal motor, dengan mengimbau warga untuk selalu waspada di jalan raya.
4. Partisipasi aktif warga dalam membantu petugas keamanan dengan segera melaporkan kejadian-kejadian menonjol atau tindak pidana kepada Polri atau Bhabinkamtibmas terdekat.

Dalam kesempatan tersebut, petugas juga mengajak masyarakat untuk senantiasa menjaga kerukunan serta berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya.

Kegiatan sambang ini merupakan bagian dari upaya preventif yang terus dilakukan oleh Polresta Bandara Soekarno-Hatta guna menciptakan situasi yang kondusif di area sekitar bandara.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan kerjasama antara masyarakat dan kepolisian dapat semakin erat demi terciptanya lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman di sekitar Bandara Soekarno-Hatta. (Humas/HD)